



Letzter monatlicher Kaffeetreff vor der Sommerpause
in der Akademie Kues am Mittwoch, 14.06.2017, 15.00 Uhr

**Thema an diesem Nachmittag:
Cusanus Hochschule in Bernkastel-Kues**

Referent:
Dr. Matthias Fechner
Wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Ökonomie
und Frau Carmen Nik-Nafs

Der Vorsitzende des BRH Kreisverbandes Bernkastel-Kues begrüßte herzlich die eingeladenen Referenten der Cusanus Hochschule Herrn Dr. Matthias Fechner und Frau Carmen Nik-Nafs sowie die 38 Mitglieder des BRH Kreisverbandes und 1 Gast in der Cafeteria der Akademie Kues zum letzten Kaffeetreff vor der Sommerpause.

Herr Fechner und Frau Nik-Nafs referierten über die Gründung und über die Standortzusage der Cusanus Hochschule in Bernkastel-Kues, angeboten werden Studiengänge in Philosophie und Ökonomie.



Die Cusanus Hochschule ist eine staatlich anerkannte Hochschule in freier Trägerschaft in Bernkastel-Kues/Mosel. Sie wurde im Februar 2014 von einer Gruppe von Akademikern, Studierenden und Bürgern gemeinsam als unselbständige gemeinnützige Stiftung mit einer gemeinnützigen GmbH als treuhänderischem Träger gegründet. Zu den Gründungstiftern gehört als Institution auch die Kueser Akademie für Europäische Geistesgeschichte. Die Cusanus Hochschule ist unabhängig von wirtschaftlichen und politischen und religiösen Interessen. Sie hat keinen kirchlichen Hintergrund. Das Gründungspräsidium bestand aus Harald Spehl (Präsident), Silja Graupe (Professur für Ökonomie und Philosophie, Vizepräsidentin der Cusanus Hochschule), Harald Schwaetzer (Professur für Philosophie, Vizepräsident der Cusanus Hochschule) und Frank Vierheilig (Geschäftsführer der Cusanus

Treuhand GmbH, Kanzler der Cusanus Hochschule). 2016 hat Martin Thomé das Amt des Präsidenten übernommen.

Zurzeit studieren 60 Studentinnen/Studenten an der Hochschule, angestrebt werden insgesamt 250 Studentinnen/Studenten.



Alle Teilnehmer am Kaffeetreff hörten begeistert zu und stellten nach dem Vortrag teilweise zielgerichtete Fragen, die von den Referenten zur Zufriedenheit aller, entsprechend beantwortet wurden. Im Anschluss wurden dann noch von Herrn Fechner und Frau Nik-Nafs Flyer verteilt, aus denen die o.g. Studiengänge nachvollziehbar und gut erläutert sind.



Nach dem sehr interessanten Vortrag über die neue Cusanus Hochschule bedankte sich der Vorsitzende gegen 16.30 Uhr bei den Referenten mit einem Weingebinde und wünschte dem Gelingen der Hochschule weiter alles Gute.

Im Anschluss an das Referat wurde dann noch die DVD der Mehrtagestour ins Altmühltal gezeigt, sowie der Abfahrtsplan für die nächste Tagestour am 13.07.2017 verteilt.

Abschließend wurde die Teilnahme für das Grillfest am 16.08.2017 abgefragt.

Der Kaffeetreff endete dann gegen 17.30 Uhr.

Richard Grahneis
Schriftführer u. Pressewart